

**Article du Pays de Franche-Comté sur la rapidité de la montée des eaux dans la nuit du 15 au 16 février 1990 à Montbéliard**  
**(Pays de Montbéliard Agglomération)**  
**(Le Pays de Franche-Comté)**



## ● Pays de Montbéliard : le raz de marée

De mémoire de Montbéliardais, on avait jamais vu cela. Une montée des eaux (Allan, Savoureuse) si rapide qu'en l'espace d'une, deux ou trois heures selon les secteurs, des villes entières ont été inondées. Famille évacuées par centaines, quartiers bloqués, routes coupées, circulation déviée, magasins fermés, Automobiles Peugeot en chômage technique à Sochaux et Bart. Un Pays de Montbéliard dépassé par la rapidité et la gravité des événements.

Plus de trois cents interventions des sapeurs-pompiers. Dans des conditions épouvantables, ils ont travaillé sans discontinuer. Intervention aussi d'une centaine d'hommes du 1<sup>er</sup> régiment d'artillerie appelés en renfort. Mise en place d'une cellule de crise au niveau de la sous-préfecture, de cellules d'urgence dans les communes les plus touchées parmi lesquelles Montbéliard, Sochaux, Vieux-Charmont, Bart, Courcelles, Voujeaucourt et au-delà en direction de l'Isle-sur-le-Doubs.

*Dans Montbéliard sous les eaux, les remèdes ont vite été trouvés.*

© PMA

LE PAYS DE  
FRANCHE-COMTE  
16 FEVRIER 1991